



Ende Juli bis Anfang August waren 5 LeiterInnen unserer Pfadfindergruppe - Ludwig, Nani, Cecilia, Isabel und Tobias - auf dem WeltpfadfinderInnentreffen in Chelmsford (England). Es war ein wirklich geniales Pfadfindererlebnis mit über 40.000 PfadfinderInnen aus über 160 Ländern der Erde von allen Kontinenten und allen Weltreligionen. Und es war einfach super zu sehen, wie Menschen aus den verschiedensten Erdteilen, verschiedensten Kulturen und mit unterschiedlichsten Hautfarben 2 Wochen lang friedlich miteinander leben und arbeiten konnten. Ziel ist es jedenfalls in 4 Jahren für das nächste Jamboree in Schweden auch Kids und Jugendliche unserer Gruppe aufs Jamboree fahren zu lassen. [Fotogalerie](#) - [Homepage des &ouml;sterreichischen Kontingents](#)

-

[Offizielle Jamboreehomepage](#)